

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANFRAGE

19.05.2020

Maskenautomaten – in U-Bahn- und S-Bahnhöfen

Das Tragen eines Mund-Nase-Schutzes in Verkehrsmitteln des ÖPNV sowie in Geschäften ist seit Ende April bundesweit für Personen ab dem siebten Lebensjahr verpflichtend. Nicht jede/r kann sich schnell daran gewöhnen und so passiert es leicht, dass die Mund-Nasen-Bedeckung nicht zur Hand ist, wenn sie benötigt wird. Daher ist die Aufstellung von Automaten zum Kauf eines Mund-Nasen-Schutzes oder anderen Hygieneartikeln wie Einmalhandschuhen oder Desinfektionstüchern in den U- und S-Bahnhöfen sinnvoll. Der Flughafen München ist dafür bereits Vorreiter, ebenso wie in der belgischen Hauptstadt Brüssel.

Daher frage ich den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

Besteht die Möglichkeit bei der MVG sowie der S-Bahn München schnell auf diese Anforderung zu reagieren, indem entweder bestehende Lebensmittelautomaten umgerüstet werden oder neue Automaten aufgestellt werden?

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender